

Skiteam TUS Krieglach



Schneetraining - Start in die neue Skisaison

Nach erfolgreicher Vorbereitung in der Halle konnten wir Mitte Dezember ins Schneetraining starten. Zu frühmorgendlichen Uhrzeiten vor Sonnenaufgang fanden wir auf der Brunnalm – Hohe Veitsch beste Bedingungen für unser Training vor. Nicht nur aus ökonomischen Gründen, sondern auch um gegebene Synergien gut zu nützen, konnten wir einige Male gemeinsam mit dem WSV Langenwang, sowie mit dem WSV Spital am Semmering auf der Schieferwiese (Stuhleck), trainieren. Unsere sehr erfolgreiche Rennläuferin und langjähriges Mitglied Anna-Lena Pflanzl hat im Dezember die Ausbildung zur Kinderschilchlehrerin erfolgreich absolviert. Sowohl unsere jüngsten Mitglieder, als auch unser renommiertes Rennlauf-Team konnte bereits durch das von Anna-Lena angebotene Technik-Training profitieren.

Ein besonderer Dank ergeht auch an die **Marktgemeinde Krieglach**. Frau Bgm. Regina Schrittwieser ermöglicht uns durch das zur Verfügung stellen des **Gemeindebusses**, dass die Trainingsmaterialien und unsere jungen Mitglieder sicher und bequem zum Training gefahren werden können.



Training auf der Brunnalm bei Sonnenaufgang



Schneetraining und Techniktraining - Start in die Skisaison



Training mit unseren jüngsten Mitgliedern auf der Brunnalm



Bergauf-Rodeln beim Annerlbauer

Am 18. Jänner machten sich nach spontaner Organisation durch unsere Obfrau Andrea rund 20 Mitglieder unseres Aktiv-Teams auf zum Annerlbauer, um das neue Angebot des „Bergauf-Rodelns“ auszuprobieren. Bei Flutlicht und stimmungsvollem Fackelschein am Pistenrand wagten wir uns auf den innovativen und hochwertigen Rodeln, welche bei den Schleppliftbügeln eingehängt werden können, auf den Berg, um anschließend die Rodel-Piste runterzuflitzen. Nach zahl-

reichen Fahrten gönnten wir uns eine wohlverdiente Stärkung in der Almjaushütte von Theresa Knabl und Andreas Arbesleitner.

Die Kinder hingegen waren unermüdlich und nutzten die Flutlicht-Zeit mit den Rodeln und ihren Zipfelbobs bis zum Ende. Zum Abschluss gab es noch ein gemütliches Beisammensein. Theresa verwöhnte uns kulinarisch und spendierte eine Runde Abfahrtschnapsel. Wir haben das winterliche Ambiente beim Annerlbauer-Schilift wirklich



sehr genossen und hatten riesigen Spaß beim Rodeln. Das Bergauf-Rodeln beim Annerlbauer ist absolut empfehlenswert. Der Spaß kommt dabei sicher nicht zu kurz.



Bezirks-Schulschimeisterschaften

Am 29. sowie am 30. Jänner fanden die Bezirks-Schulschimeisterschaften der Volksschulen und Unterstufenklassen statt. 4 Rennläufer des Skiteams TUS Krieglach nahmen an diesem Rennen teil und waren sehr erfolgreich. Mathias Sonnlichler erreichte den hervorragenden 1.

Platz der 2. Klassen Unterstufe. In derselben Klasse sicherte sich Thomas Terler den tollen 3. Platz.

Weitere Ergebnisse: Katharina Pflanzl 5. Platz (3. Klasse Unterstufe), David Terler 6. Platz (4. Klasse Volksschule)





Kriterium zum ersten Schnee

Am 14. Dezember fand am Stuhleck das Rennen „Kriterium zum ersten Schnee“ statt. Hier konnte Sebastian Hofbauer den 2. Platz erreichen.

Nachriesentorlauf

Am 26. Dezember fand anlässlich des 100-jährigen Jubiläums des WSV Turnau ein Nachriesentorlauf statt. Bei Top-Bedingungen und bei Flutlicht konnten drei Läufer des Skiteams an

diesem Rennen teilnehmen und auch zahlreiche Erfolge erzielen. Anna Neumann erlangte den 1. Platz, Anna-Lena Pflanzl den 2. Platz und Katharina Pflanzl den 7. Platz.

Bezirkscup



erster Bezirkscup in Turnau

Am 30. Dezember startete die Rennsaison des Skibezirks 5 mit einem Riesentorlauf in der Schwabenbergarena in Turnau. Hier konnte Anna Neumann einen Podestplatz einfahren. Aber auch unsere jüngeren Rennläufer, Katharina Pflanzl, Matthias Sonnlichler, Lukas Sonnlichler, Paul Hofbauer, David Terler, Lasse Prinz-Fabian, Sebastian Hofbauer und Thomas Terler konnten für sich Spitzen-Ergebnisse einfahren.

Am 2. Jänner ging es dann gleich weiter mit einem Slalom, der

ebenfalls in der Schwabenbergarena stattgefunden hat. Nach dem 1. Durchgang befanden sich die Krieglacher Skirennläufer in einer Top Ausgangslage für den 2. Durchgang. Fast wie beim Nightrace in Schladming ging es um 17.00 Uhr bei Flutlicht motiviert in den 2. Durchgang. Unsere Rennläufer Katharina Pflanzl, David Terler, Sebastian Hofbauer, Paul Hofbauer, Thomas Terler und Felix Suppaner konnten sich im guten Mittelfeld

platzieren. Den 1. Platz konnte sich Anna Neumann in ihrer Klasse sichern und Daniel Suppaner den 3. Platz.

Weiter ging es am 18. Jänner am Stuhleck auf der Schieferwiese mit einem Riesentorlauf. Hier startete erstmals unsere Newcomerin Valentina Arbeiter in ihre Rennsaison und erreichte in ihrer Klasse den 18. Platz. Bei diesem sehr flotten Riesentorlauf konnten Katharina Pflanzl, Lasse Prinz-Fabian, Sebastian Hof-

bauer, Lukas Sonnlichler, Mathias Sonnlichler und Paul Hofbauer wieder gute Erfolge einfahren. Anna Neumann, Anna-Lena Pflanzl, Felix Suppaner und Daniel Suppaner konnten für das Skiteam TUS Krieglach Stockerlplätze belegen.



Bezirkscup am Stuhleck - Stockerlplätze

Atomic-Steirischer Masterscup und Energie Steiermark Jugendcup

Auch heuer wieder fahren fünf Rennläufer unseres Skiteams bei den Rennen des Steirischen Jugend- und Masterscup mit. Bisher gab es drei Riesentorläufe, ein Slalom und zwei Super-Gs. Die ersten Rennen starteten am 6. Jänner mit einem Riesentorlauf und einem Slalom in der Schwabenbergarena Turnau. Weiter ging es schon wieder am 26. Jänner am Hauereck mit zwei

Riesentorlaufs und am 1. Februar fanden die zwei Super-Gs in St. Lambrecht/Grebenzen statt. Bei diesen zahlreichen Rennen konnten Anna Neumann, Anna-Lena Pflanzl, Felix Suppaner, Daniel Suppaner und Peter Url immer wieder Stockerlplätze erzielen. Vier Rennen stehen in dieser Saison noch am Programm, bevor das große Finale Mitte März auf der Reiteralp stattfindet.



Steirischer Masters- und Jugendcup Super G in St. Lambrecht